
【まちづくりに向けて考えること】
　もっと多くの人が来てくれるような街にしたい。そう思いました。さろまに住む以上、
人がもっと来てくれるみりょくのあるまちにしたいと思いました。そしてこのしぜんゆた
かなところも感じてほしいと思いました。

作品名『この風景を未来まで』


